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#EsNuestroMomento 

 

 

 

Se cumple el segundo año de actividades legislativas en la Cámara de Diputados 

del Honorable Congreso de la Unión, la confianza que me otorgaste en las urnas se 

ha traducido ahora en la defensa por la democracia, por nuestras instituciones y el 

espíritu republicano que se ha visto amenazado por el oficialismo que busca a toda 

costa su alineación o en el peor de los casos eliminación. 

 

Establecimos como prioridad, defender a los órganos desconcentrados que no 

rinden pleitesía al presidente, defender el presupuesto de egresos de la federación 

para que vaya dirigido a quien menos tiene. 

 

La lucha ha sido intensa, y no nos rendiremos, ten la certeza que mi trabajo como 

legislador es en favor de México, de Coahuila y de Torreón. 

 

 

 

 

 

Dip. Fed. José Antonio Gutiérrez Jardón 
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1. Trabajo Legislativo 

 

He presentado diversos instrumentos legislativos en este segundo año de ejercicio, 

con el objeto de proponer alternativas de solución a diversas problemáticas que he 

identificado. A continuación, describo las propuestas: 

 

Presenté Iniciativa que reforma y 

adiciona diversas disposiciones de 

la Ley General de Salud y del 

Código Nacional de 

Procedimientos Penales, para 

determinar que no se autorizará 

al imputado el beneficio de la 

suspensión condicional a 

proceso cuando tenga un 

antecedente o registro de una 

suspensión o trámite o que se 

haya sobreseído. Turnada a 

las Comisiones Unidas de 

Salud y de Justicia. 

Gaceta Parlamentaria, número 

6207-III, jueves 2 de febrero de 

2023. (4121) 

 

También registre iniciativa que 

reforma el artículo 8o. de la Ley 

Federal de Derechos, con el objeto 

de incrementar el derecho de visitante sin permiso para realizar actividades 

remuneradas, ya que esta modificación puede representar una recaudación 



 
 
 
 

5 
 

sustancial que daría suficiencia presupuestal a los estados fronterizos para atender 

sus diversas problemáticas. 

 

Turnada a la Comisión de Hacienda y Crédito Público. 

Gaceta Parlamentaria, número 6244-II-1, martes 28 de marzo de 2023. (4642) 

 

Expuse Iniciativa que reforma diversas disposiciones de la Ley de Transición 

Energética, para establecer metas a fin de que el consumo de energía eléctrica 

sea resiliente para la industria eléctrica. 

Turnada a la Comisión de Energía. 

Gaceta Parlamentaria, número 6357-V-2, martes 5 de septiembre de 2023. (6069) 

 

En lo que respecta a las Proposiciones con Punto de Acuerdo, he presentado los 

siguientes instrumentos legislativos: 
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Proposición con punto de acuerdo, para exhortar a la SADER a implementar 

mecanismos que permitan a la población más vulnerable a adquirir alimentos con 

bajo impacto inflacionario. 

 

Turnada a la Comisión de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y 

Autosuficiencia Alimentaria. Gaceta Parlamentaria, número 6207-IV, jueves 2 de 

febrero de 2022. (2029) 

 

 

Proposición con punto de acuerdo, para exhortar a las y los servidores públicos de 

las dependencias y entidades de la APF a dar debido cumplimiento a la 

normatividad electoral vigente y no asistir a actos de carácter proselitista con 

recursos públicos, para garantizar la imparcialidad en los procesos electorales en 

Estado de México y Coahuila. 
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Turnada a la Comisión de Reforma Político-Electoral. Gaceta Parlamentaria, 

número 6226-III, jueves 2 de marzo de 2023. (2257) 

 

Proposición con punto de acuerdo, para exhortar a CAPUFE a homologar las tarifas 

por concepto de cruce de puentes internacionales de Piedras Negras y Acuña con 

las de Estados Unidos de América. 

 

Turnada a la Comisión de Comunicaciones y Transportes. Gaceta Parlamentaria, 

número 6244-III, martes 28 de marzo de 2023. (2412) 

 

Derivado de la inédita ola de calor que se registró en nuestro país a principios de 

junio de 2023, con registro de temperaturas record en nuestro Estado, registré una 

Proposición con Punto de Acuerdo para exhortar a la Comisión Federal de 

Electricidad y a la Comisión Reguladora de Energía para que, en el ámbito de sus 

competencias, evalúen la posibilidad de incluir a Piedras Negras y Saltillo y demás 

Municipios de Coahuila, en el programa de Tarifas de Verano 2023, ésta propuesta 

fue contemplada en la Comisión Permanente, misma que fue desechada por 

MORENA. 
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2. Reforma Electoral 

 

Después de que votamos en contra de la reforma constitucional para modificar al 

Instituto Nacional Electoral y a todas sus juntas distritales, el oficialismo presentó el 

llamado plan b, que buscaba eliminar 300 juntas distritales, que se encargan de 

organizar en terreno las elecciones federales y locales, así como de los 

instrumentos de participación ciudadana en el país.  

 

También reduciría la estructura de 32 juntas locales en más de 260 plazas, estos 

recursos, según el INE, implican una reducción del Servicio Profesional Electoral 

Nacional equivalente a un 84,6%. 

 

El organismo acusa que las reformas afectarán al padrón electoral ya que son las 

juntas las encargadas de actualizarlo y de expedir las identificaciones necesarias 

para votar y a la capacitación de funcionarios en las casillas electorales. 
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El gobierno defiende que el objetivo de la reforma es evitar gastos injustificados y 

duplicidad de funciones, y asegura que solo en su primer año en vigor permitirá 

ahorrar 5.000 millones de pesos mexicanos (US$271 millones): 3.500 millones del 

presupuesto directo y 1.500 millones de lo otorgado a organismos locales. AMLO 

propuso que ese dinero sea destinado a programas sociales o becas para 

estudiantes. 

 

Nosotros votamos en contra de esta mentira, toda vez que el verdadero propósito 

era reformar jurídicamente al INE para reducirlo en sus atribuciones y controlar sus 

funciones. 

 

#elINEnosetoca 

 

3. Colaboración 

 

Recibí en la Cámara de Diputados a representantes de la Asociación Nacional de 

Instituciones de Educación Privada y de la Unión Nacional de Padres de familia. 

Señalamos  en este encuentro las carencias pedagógicas y los sesgos ideológicos 

de la nueva escuela mexicana y sus libros de texto. 

 

En la Cámara de Diputados acompañamos a la Senadora Xóchitl Gálvez, 

Coordinadora del Frente Amplio por México a presentar el Presupuesto alternativo 

que tenía como objetivo incorporar y reasignar recursos al sector salud, campo e 

infraestructura. También se presentó la Ley de Emergencia para ayudar a Acapulco 

y municipios costeros con 50 mil MDP. 

 

 

En la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad el trabajo no para, hemos 

sostenido reuniones muy productivas con diversos actores del sector productivo, 
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entre los que destacan los investigadores del Brookings Institute para analizar los 

avances del T-MEC en el marco de su revisión oficial en 2026.  

 

La Comisión de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia 

Alimentaria convocó al Parlamento Abierto: Presupuesto de Egresos de la 

Federación para el Campo 2024. Escuchamos con mucha atención a productores, 

campesinos, organizaciones, investigadores y demás actores que tienen pleno 

conocimiento del estado en que se encuentra el campo mexicano.  Las conclusiones 

de este evento sirvieron para presentar una opinión al Proyecto de Presupuesto de 

Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2024.  

 

En la Comparecencia del Ingeniero Octavio Romero Oropeza, Director General de 

PEMEX, señalamos el grave deterioro en que se encuentra el sector energético, 

iniciando con una refinería que no refina y cuesta mucho al pueblo de México. Una 

empresa que bien parece un elefante blanco, por la cantidad de deuda impagable. 

Las alegres cifras del ingeniero agrónomo no coincidían en nada, con la realidad de 

una empresa que está agonizando. 

 

 

En una maratónica sesión que duró 3 días, analizamos y discutimos el Proyecto de 

Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2024. Subí a 
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tribuna para presentar reservas y buscar reasignaciones con el objeto de dotar de 

recursos a Estados y Municipios, ya que en el ramo 33 de Participaciones Federales 

se restaron más de 7 mil MDP. Propuse en el anexo 11, reintegrar recursos a 

Concurrencia con Entidades Federativas para que los Estados determinen a que 

área estratégica del sector agroalimentario requiere de apoyo. El PEF 2024 se votó 

a las 6:30 am del jueves 9 de octubre, voté en contra porque el oficialismo ni 

siquiera asignó recursos para la reconstrucción de Guerrero. 

 

4. Gestión Social 

Una parte esencial de mi trabajo como Legislador Federal es estar cerca de los 

ciudadanos del distrito que represento. Mi compromiso con la gente de Torreón 

empezó desde el primer minuto como su representante en la Cámara de Diputados.  

 

He llevado a cabo diferentes campañas de ayuda como: 

 

Brigadas de Color 

Con un grupo de especialistas en la aplicación de tintes de diferentes gamas, 

pusimos en marcha un proyecto ambicioso para apoyar a las mujeres que así lo 

consideraron, en su cambio de tono o retoque en su cabello, invitamos a todas las 

mujeres de diferentes colonias de Torreón. La brigada sigue actualmente teniendo 

mucha aceptación en todas las colonias a las que vamos, por ello tome la decisión 

de mantenerla de forma 

permanente para apoyar a 

nuestras amigas. 
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Diálogos desde Torreón 

Como Legislador Federal me di a la tarea de abrir los espacios necesarios para que 

la ciudadanía pueda expresar, retroalimentar y actualizar sus conocimientos en 

diversas materias. Abrimos recientemente con el tema de Educación, invitamos a 

diversos investigadores y especialistas en temas educativos entre los que se 

destaca a la Diputada Sayonara Vargas, Secretaria de la Comisión de Educación 

en la Cámara de Diputados, además de haber ostentado diversos cargos en el 

sector educativo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Brigada Ver por Torreón 

Llevamos a cabo la jornada Ver por Torreón que 

tenía como propósito llevar a cabo exámenes de 

la vista, graduación y entrega de lentes a todas 

aquellas personas que así lo requieran, visitamos 

diferentes colonias de Torreón y entregamos 

lentes a las personas que así lo requirieron. 

Ayudamos a hacer un mejor Torreón. 

 

 

 

 



 
 
 
 

13 
 

Brigada de entrega de aparatos Ortopédicos 

Esta es una campaña permanente de entrega de artículos ortopédicos, las personas 

que así lo requieran, se registran en una lista de espera para obtener aparatos para 

ayudarlos en su movilidad. Hemos entregado en estos 2 años de actividades 

legislativas, un número considerable de aparatos a ciudadanos con problemas de 

movilidad, estoy convencido que esta campaña ha ayudado a mover a Torreón. 
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¡Gracias! 

#EsNuestroMomento 

#JardónXTorreón 

8715813989 Oficina de Gestión 

@jagtzjardon 

joseantonio.gutierrezjardon 

antoniogutierrezjardon 


